愛南トピックス







- 愛南町役場に来庁した愛媛マンダリンパイレーツの沖秦司監督に 清水町長が特産品をプレゼントしました。(3/11)
- 2 高知ファイティングドッグスと愛媛マンダリンパイレーツの練習 試合で、田中秀典町体育協会長が始球式を行いました。
- 3 60名が参加して、自主防災組織リーダー研修会での心肺蘇生法等 の実技講習を行いました。(3/1)
- ❹ 「眠りから覚めた人形たち」と題した、「お人形まつり」(主催、上 大道公民館)が行われ、小学生や地区住民が楽しく交流しました。 $(3/3 \sim 4/4)$
- 5 スポーツ合宿で来町された京都大学硬式野球部に清水町長が特産 品をプレゼントしました。(3/2~8)



2/2) ふるさと」を合唱する様子です。ふるさと」を合唱する様子です。が」のエンディングで出演者全員が、第3回愛南コーラスフェスティバ紙の写真コメント	
--	--

つフル 足表

愛は南から ―――――	あいなん掲示板 ――――	アイ・あい・愛ランド ―― 元気いっぱい!	愛南こみゅにけーしょん ――	笑顔いっぱい!愛なんっこ―
28	26	24	22	21

町政フラッシュ――――	「町民像」は! ――――――――――――――――――――――――――――――――――――	今号の注目記事	愛南トピックス
6	4	3	2